



Kommendes Wochenende findet in Dobl ein großer Fetzenmarkt statt.

KK

FF Dobl lädt zum Fetzenmarkt ein

■ DOBL. Die Freiwillige Feuerwehr veranstaltet am kommenden Wochenende (20. und 21. Juli) einen großen Fetzenmarkt. Der Verkauf beginnt jeweils um 7 Uhr, am Sonntag findet ab 10.30 Uhr zusätzlich ein Frühschoppen mit der Trachtenkapelle Dobl im Bauhof (Dobl-Dorf 6) statt.

Lebensgefühl auf Rädern gibt es in Heiligenkreuz

■ HEILIGENKREUZ/WAASEN. Am Samstag (27. Juli) treffen sich die Fans italienischer Fahrzeuge und des unverkennbaren „Dolce Vita“-Gefühls in Heiligenkreuz am Waasen zum traditionellen „Motore italiano“-Tag. Rund 500 italienische Fahrzeuge werden sich ab 10 Uhr beim Lipizzaner-Franzl ein Stelldichein geben. Dabei werden sowohl bekannte Modelle der Marken Fiat, Alfa Romeo oder Lancia erwartet, als auch

Klassiker aus den Fahrzeugschmieden von Ferrari und Lamborghini.

Auch das Rahmenprogramm und die Gastronomie der vom Verein „Olditaliener“ initiierten Veranstaltung werden italienisches Flair nach Heiligenkreuz bringen. So wird von der klassischen Lasagne über Spaghetti Carbonara bis zu feinen Scampi alles kredenzt, was die ausgezeichnete italienische Küche ausmacht.



Flotte Italo-Schlitten finden sich am Samstag in Heiligenkreuz am Waasen beim „Motore italiano“-Tag ein.

Olditaliener



In Stiwoll gibt es am Samstag auch einen Kindertraktorwettbewerb.

FF Stiwoll

Stiwoll liegt im Traktorenfieber

■ STIWOLL. Am kommenden Samstag, den 27. Juli, findet ab 19 Uhr bereits zum dritten Mal die Murauer Bier Traktor Power der Freiwilligen Feuerwehr Stiwoll beim Feuerwehrhaus statt. Erstmals findet heuer im Rahmen der Veranstaltung auch ein Kinder-Trettraktorwettbewerb statt.

Vulkanland Schinkenfest

Am Sa., 20. Juli, ab 14 Uhr
& So., 21. Juli, ab 10 Uhr

In Auersbach bei Feldbach findet das größte Schinkenfest Österreichs statt.

Am Rosenberg in Auersbach wird sich eine geballte Armada bester Vulkanland-Kulinarik präsentieren. In ihrem Zentrum formiert sich die Genussregion „Steirisches Vulkanland Schinken“. Das Vulkanland-Schinkenfest ist gleichsam eine Wanderung auf den Spuren der Vulkane – wird doch

ein Teilstück (ca. 1 Kilometer) des Planetenwanderweges hinauf zur Vulkanland-Sternwarte erwandert.

Am 20. Juli wird das Schinkenfest um 14 Uhr mit einem Festakt eröffnet. Im Anschluss laden lukullische Genüsse zum Verweilen. Wenn in der Abenddämmerung der gesamte Berg im Schein



Schinken, Wein & Co. erwarten Sie beim größten Schinkenfest Österreichs!

der Lichterketten erstrahlt, kommt Urlaubsstimmung auf. Am 21. Juli startet das Fest um 10 Uhr.

Der Eintritt ist an beiden Tagen frei. Steirische Musik sorgt entlang der Wanderung für verstärkerfreien Hörgenuss. Das Schinkenfest ist Ausdruck außergewöhnlicher Festkultur.

Der Weg zum Schinkenfest:



www.schinkenfest.at